

Communiqué de Presse (english to follow)

**Pour diffusion immédiate**

**LMDSolutions remporte deux prix lors du Gala Améthyste  
de la Société Économique de l'Ontario**

**Ottawa, Ontario - 10 novembre 2023** - C'est avec une grande fierté et un immense honneur que LMDSolutions (firme de Sudbury, ON), leader en conseil en gouvernance, annonce ses récents prix au prestigieux Gala Améthyste organisé par la Société Économique de l'Ontario (SÉO). Lors de cette cérémonie éclatante qui s'est tenue dans l'enceinte illustre du Musée des beaux-arts du Canada, LMDSolutions a été couronnée dans deux catégories exceptionnelles: le Prix coup de cœur de l'année et le Prix femme entrepreneure.

Ces prix viennent souligner les 12 années de dévouement à l'excellence et à l'innovation dans le domaine de la gouvernance stratégique, des politiques et des opérations. Le succès de LMDSolutions est ancré dans son modèle novateur qui accentue l'éducation, la planification, la mise en œuvre et le suivi.

"Nous sommes émus et honorés par cette reconnaissance", déclare la fondatrice de LMDSolutions, Lynne Dupuis. "Cela réaffirme notre mission qui est de permettre aux gens de devenir de meilleurs membres de conseil d'administration en leur fournissant de la formation, des outils et systèmes efficaces qui soutiennent leur travail."

LMDSolutions continuera à œuvrer pour l'excellence et à offrir des solutions qui favorisent la compétence, la satisfaction et l'efficacité. Ces prix témoignent de l'engagement indéfectible de la société à enrichir l'écosystème économique francophone et bilingue de l'Ontario.

LMDSolutions a pu célébrer ces succès lors de la soirée du 8 novembre 2023 et ensemble, elles continuerons à façonner un avenir où l'éducation et la gouvernance ouvrent la voie à un développement économique et communautaire durable.

Pour plus d'informations sur LMDSolutions et nos services, veuillez visiter [www.lmdsolutions.ca](http://www.lmdsolutions.ca)

**À propos de LMDSolutions:**

**Depuis deux décennies, LMDSolutions s'est imposée comme une référence incontournable comme experts-conseils en gouvernance. Avec un modèle axé sur l'éducation, la planification, la mise en œuvre et le suivi, LMDSolutions transforme**

**l'expérience des membres de conseil d'administration, en éliminant les obstacles à l'efficacité et en promouvant une culture de la compétence et de la satisfaction.**

**Contactez: Lynne Dupuis, [lynne@lmdsolutions.ca](mailto:lynne@lmdsolutions.ca) ou 705.698.4818 (basé à Sudbury, ON)  
[www.lmdsolutions.ca](http://www.lmdsolutions.ca)**

**Fin du Communiqué**

---

**Press Release For Immediate Release**

**LMD Solutions Wins Two Awards at the Amethyst Gala  
of the Economic Society of Ontario**

**Ottawa, Ontario - November 10, 2023** - With great pride and immense honour, LMD Solutions, a leader in governance consulting, (based in Sudbury, ON) announces its recent awards at the prestigious Amethyst Gala organized by the Economic Society of Ontario (SÉO). At this dazzling ceremony held in the illustrious premises of the National Gallery of Canada, LMD Solutions was crowned in two exceptional categories: the Coup de coeur (favourite) Award of the Year and the Woman Entrepreneur Award.

These awards highlight 12 years of dedication to excellence and innovation in the field of strategic governance, policies, and operations. The success of LMD Solutions is rooted in its innovative model that emphasizes education, planning, implementation, and monitoring.

"We are moved and honored by this recognition," declares Lynne Dupuis, founder of LMD Solutions. "It reaffirms our mission to empower people to become better board members by providing them with effective education, tools, and systems that support their work."

LMD Solutions will continue to strive for excellence and offer solutions that promote competence, satisfaction, and efficiency. These awards attest to the company's unwavering commitment to enriching the Francophone and bilingual economic ecosystem of Ontario.

LMDSolutions was able to celebrate these successes during the evening Gala of November 8, 2023, and together, they will continue to shape a future where education and governance pave the way for sustainable economic and community development.

For more information on LMDSolutions and our services, please visit [www.lmdsolutions.ca](http://www.lmdsolutions.ca)

**About LMDSolutions:** For two decades, LMDSolutions has established itself as a leading reference in governance consulting. With a model focused on education, planning, implementation, and monitoring, LMDSolutions transforms the experience of board members, eliminating barriers to effectiveness and promoting a culture of competence and satisfaction.

**Contact:** Lynne Dupuis, [lynne@lmdsolutions.ca](mailto:lynne@lmdsolutions.ca) or 705.698.4818(based in Sudbury, ON) - [www.lmdsolutions.ca](http://www.lmdsolutions.ca)

End of Release

